

議会報告会に地域の声続出



ゆきわりそうで行われた報告会

輝くふるさと常任委員会(高宮一明委員長)は、昨年度に引き続き、議会報告会を開催しました。委員会では、住みよいまちづくりを目指して、町民の皆さんの声を聞いて町づくりに反映させる活動を行っています。

自治会共通の要望

「これはどうですか。」と時間が足りなくなりそうです。議会では、自治会・団体からの申し出があればどこへでも駆けつけますので声をかけてください。

今回の報告会での共通の要望は、最近、役場からのいろいろなことを放送してくれるスピーカーが以前と違う場所に設置されたため聞こえないとの申し出です。

本来の目的は、災害等の情報をみなさんに伝えることです。設置箇所の調査を早急に行い、放送の聞こえない箇所をなくするような対策を議会としても強く望みます。

また、関連してチャイムの放送時間について「子どもたちが夕方

本年度は、昨年度の報告会の反省から参集範囲を小さくして自治会を対象に6箇所を計画し、これまでに4箇所(吉ヶ沢、田代、茶屋場、江刈馬淵の各自治会)実施しました。残る2箇所(星野、市部内の各自治会)は11月に予定しています。

議会報告会の様子は、最初に議長のおあいさつ、次に輝くふるさと常任委員長が21年度予算の概要と議決された議案内容、委員会の独自の調査活動をお知らせします。

その後、意見交換になるのですが最初はみなさん様子をうかがってあまり質問ができません。終盤になると

吉ヶ沢自治会 (5月28日)

5時になったらお家に帰る合図にしていたので困っている。」と言うことから元に戻して欲しいというものです。

このほか、過疎や少子高齢化による葛巻高等学校の存続問題や地域の活性化対策、酪農対策などが議論されました。

自治会個別の要望

今まで実施した4地区で出てくる要望を紹介します。

- ① 吉ヶ沢小学校の校舎、体育館の屋根の塗装をお願いしたい。
- ② イベントバスを吉ヶ沢まで出してほしい。

田代自治会 (5月29日)

- ① 道路の見通しをよくするために田代コミュニティセンター脇の木を伐採したいが支援策はないか。
- ② 道路と沢の危険箇所を直して欲しい。
- ③ 御山への参道を整備できないか。

- ④ 地上デジタル放送の負担金をできるだけ安くして欲しい。
- ⑤ 患者バス(午後便の帰り)に乗れるように時間を遅くして欲しい。

茶屋場自治会 (6月27日)

- ① マイマイガ防除対策で2回目の薬は効かなかった。
- ② 町道が痛んでいるので直して欲しい。
- ③ 元町橋下流側にも歩道を設置して欲しい。

江刈馬淵自治会 (6月28日)

- ① お墓を移転整備したが連絡道や水道を整備してもらえないか。
- ② テレビ組合の有線設備撤去に補助して欲しい。
- ③ 旧馬淵小学校あたりから加茂神社までの水路を整備して欲しい。
- ④ 町内各種のイベントの参加人数と経済効果を教えて欲しい。

このようなみなさんの声については、今後、町と一緒に検討をすすめて行きます。



馬淵公民館で行われた報告会



木を伐採した後、急ピッチで進む田代センター脇ののり面工事



茶屋場自治会館で行われた報告会